



Liebe Besucher,

Der Bundestag hat beschlossen, dass die epidemische Lage von nationaler Tragweite fortbesteht und stellt sicher, dass notwendige Regelungen weiterhin gelten können.

Wir werden deshalb in unseren Einrichtungen vorerst bis Ende September die Corona - Schnelltests durchführen.

Wir bitten weiterhin alle geimpften und genesenen Besucher einen tagesaktuellen Test vorzulegen oder sich bei uns im Hause testen zu lassen. Diese Maßnahme liegt uns sehr am Herzen, da wir weiterhin gemeinsam jedes Risiko ausschließen wollen, um unsere Bewohner zu schützen!!!!!!

Wir bieten Ihnen an, sich von Montags bis Sonntags in der Zeit von 13.00 Uhr bis 14.30 Uhr bei uns testen zu lassen oder Sie nutzen die öffentlichen Teststationen, Voraussetzung für uns ist ein vom Besuchstag aktuelles negatives Corona – Schnelltestergebnis.

Trotz eines negativen Testergebnisses müssen Sie weiterhin einen Mund-Nasen-Schutz tragen.

Wir sind dazu verpflichtet die Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten. Die Besucher dürfen sich während des Aufenthaltes in unseren Einrichtungen ausschließlich nur in dem jeweiligen Bewohnerzimmer aufhalten.

Jeder Besucher muss sich registrieren, füllen Sie bitte jedes Mal eine Kontaktdatenerhebung aus oder nutzen Sie unsere Luca-App zur digitalen Kontaktnachverfolgung.

Liebe Grüße

Annika und Kirsten Boysen, sowie das gesamte Team!